

学校だより

もみの木

令和 5 年 3 月 22 日
えびの市立岡元小学校
第 13 号



ご卒業・修了おめでとうございます

校庭の桜もぼつりぼつりと咲き始め、いよいよ本年度も終わりの時期となりました。小学校では、明日は卒業式、明後日は修了式を迎えます。ご卒業・修了おめでとうございます。

新型コロナウイルス感染症がはやり始めて丸3年。本年度もマスク着用、換気、3密を避けるなどの感染対策を講じながらの教育活動でした。今年度は、感染対策の変更もあり、また感染予防の臨時休業もなく、年間計画どおりに学習を進めることができました。えびのの自然や文化を学ぶ「えびの学」では地域について深く知り、一人一端末として導入されたタブレットについては、各学級での授業で積極的に活用されており、学習効果も上がっております。芋の苗植え・芋掘り、澤原八坂神社での鎌踊り奉納、秋季運動会など、年度当初に計画しておりました地域の協力を頂く諸行事は予定どおりに実施することができました。そして何より子どもたちがこの岡元小ですくすくと元気に成長することができました。これも保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力のおかげです。誠にありがとうございました。次年度もよろしくお願いいたします。



春休みは新年度に向けての準備の期間です。子どもたちには健康、安全に気を付けて過ごしてほしいです。

PTA活動 お疲れ様でした

3月14日(火)にPTA総会を開催しました。ご多用な中、ご出席ありがとうございました。総会では、令和4年度事業報告・決算報告、役員改選、令和5年度事業計画・予算案等の審議がありました。本年度も新型コロナウイルス感染対策のため、実施できなかった事業がありましたが、藤嶋孝 PTA 会長をはじめ、役員の皆様、お疲れ様でした。

次年度は藤嶋宏城新 PTA 会長を中心とした新体制での PTA 活動となります。よろしくお願いいたします。



学習の成果を発表できました

3月1日(水)に学習発表会を行いました。各学級の発表内容は、今年1年間学習し、身に付けた力を応用したものでした。(ダンス、歌、楽器演奏、衣装製作、発表原稿づくり、プレゼンテーション制作、人前での説明、演技など、これまでに学んだ力を総動員して作り上げました。)

岡元小では子ども一人一人が主役です。一人一人が輝く発表会ができました。

春休みの主な行事予定

春休み 3月25日(土)～4月6日(木)

離任式 3月30日(木) 9時までに登校、11時下校予定

◇1学期始業式 4月7日(金) ※給食なし 11時50分下校予定



岡元小の子どもたち

～学習発表会～



1年生 ダンス、歌、鍵盤ハーモニカの発表をしました。



3・4年生 ニュースの時間 えびの弁で夢ニュースを発表しました。



5・6年生 国語、総合、家庭科の学びを、パワーポイントを使って発表しました。



みんなが主役 岡元小!

